

Cheke Rice（持ち帰り飲食サービス業）

能代市二ツ井町

地元を中心に県内各地へ出店

（出店日はインスタ等で確認）

令和3年3月創業

<https://cheke-rice.jp/>

@cheke.rice（インスタ）

事業概要

- ・秋田県産の食材にこだわった「秋田ガパオライス」をキッチンカーで提供



代表 菊地 貴郁さん
(35歳)

創業のきっかけ・動機

- ・帰郷した際に、幼少期と比べて街の閑散とした姿を見て、自分に何か出来ないかと考えました。
- ・これまでの飲食店経験を活かしたいと思いましたが、当時の飲食業界はコロナ感染症の影響で厳しい状況が続いていました。
- ・コロナ渦の厳しい環境の中でも、テイクアウトの需要は全国的に伸びていたことから、これから的新しい生活様式に対応する飲食業態としてキッチンカーでの創業を考えるようになりました。

商工会から受けた支援と支援を受けて良かった点

- ・創業時、商工会には事業計画の作成で何度も相談させていただきました。自己資金に余裕はありませんでしたので、キッチンカーの購入費用について、補助金の活用提案や申請支援をいただいたことはとても助かりました。
- ・創業後も、定期的に声を掛けていただき、継続的に経営相談や事業へのサポートをしていただいており、孤独や不安を感じずに事業を続けられています。
- ・今では、商工会は自分の事業について、些細なことも相談できる大事な場所となっています。

今後の展望・目標

- ・現在は、「秋田ガパオライス」のレトルト商品化を準備中で、間もなく完成予定です。ふるさと納税返礼品や、ECサイトによる販路拡大を目指しています。
- ・秋田の食材を使った世界の料理シリーズをメニューに加えて、秋田食材のPRを行うことで、生産者に寄り添いながら事業拡大していきたいと考えています。
- ・私の店は、能代市と災害支援協定を締結していることから、災害時に迅速かつ、効果的な支援を行うために、調理の拠点となるセントラルキッチンを持ち、活動の幅を広げたいと考えています。

創業する方へのアドバイス

- ・創業時は何かと悩みが多いものです。一人で悩まず、まずは近くの商工会に相談してみてください。
- ・創業塾や創業者の交流会等に積極的に参加することをお勧めします。
- ・上記に参加することで、多くの創業者と知り合うきっかけとなり、悩みを相談したり、良い刺激をもらったりすることができます。
- ・私は、お店・商品に対する思い等をSNSで発信しており、創業のリアルを感じてもらえると思いますので、ぜひ見てみてください。
- ・私のSNS活動が、創業を目指す人の参考の一助となり、一步を踏み出す人が増えてくれたら嬉しいです。



キッチンカー



秋田ガパオライス